
 

Heinrich Jüstel 
Stadtrat                                                                                   
 
 
An den  
Oberbürgermeister der Stadt Würzburg                             
Herr Christian Schuchardt 
Rathaus 
97070 Würzburg         
 
 
 

Würzburg, 04.03.2015 
 
 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
in bitte Sie, auch im Namen der SPD-Stadtratsfraktion in der nächsten Stadtratssitzung 
am  19. März die nachfolgende 
 

schriftliche Anfrage 
 
zu beantworten: 
 
Wie ist der Stand der Verhandlungen des "Runden Tisches Hauptbahnhof"? 

Begründung: 

Im Januar 2015 tagte der Runde Tisch Hauptbahnhof zum letzten Mal, wobei für Juli 

2015 die nächste Sitzung vereinbart wurde. Unter Beteiligung der Stadt, der Deutschen 

Bahn AG, Herrn Staatssekretär Eck sowie Frau Landtagspräsidentin Stamm und unter 

Mitwirkung der Regierung von Unterfranken wurden die Neugestaltung des 

Hauptbahnhofs und des Bahnhofsumfeldes besprochen, insbesondere Fragen zu den 

Flachbauten, der Neuordnung der Fahrradstellplätze und der Zukunft des Zentralen 

Omnibus Bahnhofs. 

Es wird gebeten, in der Stadtratssitzung einen entsprechenden Bericht zu erstatten. 

Mit freundlichen kollegialen Grüßen 

Heinrich Jüstel 

Stadtrat 
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